C'est avec joie et avec plaisir que je vous adresse ces quelques mots pour ce 45ème bulletin municipal.

Depuis mai 2001, les différentes équipes municipales ont eu à cœur de vous présenter, deux fois par an, un document qui retrace les différents évènements survenus sur la commune, et je trouve qu'il se bonifie de semestre en semestre. Un grand merci à Charlotte Supernak et à Lucette Bourgeois pour cet excellent travail. Le bulletin n'est jamais aussi complet que lorsque les nombreuses associations du village l'alimentent.

Nous avons pu nous réunir cette année pour la cérémonie des vœux et pour l'accueil des nouveaux Douvrois et les associations du village ont pu mener à bien leurs animations.

Un petit point sur les travaux de la commune en cours ou à venir :

- Trois platanes neufs sont venus remplacer ceux qui ont été coupés lors des travaux du parking de l'église.
- Les vitraux au-dessus du porche de l'église ont repris leurs places après une belle rénovation par l'entreprise Art du Vitrail.
- La rénovation de la pointe du clocher est programmée, la croix et le coq feront ainsi bientôt leur retour.
- La réparation du réseau d'eaux pluviales et la rénovation de la voirie du Chemin de la Grosse Pierre sont programmées pour début juillet.
- Busage du Chemin de la Croix pour récupérer les eaux de ruissellement du bassin versant et ainsi éviter de gros désordre sur ce chemin en terre.
- Rénovation de la voirie du Chemin du Moulin, du pont de la Charbonnaz au croisement avec le Chemin du Dévorais.
- Révision du Plan Local d'Urbanisme (PLU) de la commune : une présentation du Plan d'Aménagement et de Développement Durable (PADD) est programmée pour le 11 juillet.
- Lancement d'une étude pour le remplacement du système de chauffage au fuel de l'école et de la salle des fêtes par un système géothermique.
- Lancement de l'étude pour la rénovation de la Place de la Babillière suite à la présentation de différentes versions du projet en réunion publique.

La population continue de croître et nous sommes 1123 habitants à présent, soit une augmentation d'environ 11% depuis 2013.

Le bureau de l'association du Clos des P'tits Loups nous a exprimé son souhait de démissionner. Nous étudions les différentes solutions possibles pour le maintien de la cantine et de la garderie périscolaire. A la rentrée il y aura donc une solution pérenne pour que la cantine-garderie perdure d'autant plus que l'effectif scolaire avoisinera les 120 élèves en septembre. Une information aux parents sera faite dans les meilleurs délais.

Nous constatons toujours des petites incivilités (vitesse excessive, déjections canines, chiens qui divaguent, utilisation anarchique du parking de la Babillière, etc...) qui viennent perturber ce « bien vivre ensemble » alors je compte sur votre sens du respect et de la responsabilité... Le 21 juin, nous avons assisté à un excellent concert offert par la Diane des Grangeons pour le 20ème anniversaire de la reprise d'activité. Ce concert a eu lieu sur l'esplanade centrale du parking de l'église et tout le monde a apprécié le cadre et la prestation de la Diane et, cerise sur le gâteau, sans pluie. Leur réputation est à la hauteur de leurs prestations puisqu'après les communes de Saint-Sorlin et de l'Abergement de-Varey, c'est Château-Gaillard qui souhaite maintenant les avoir pour animer leurs cérémonies.

Un grand bravo aux musiciens.

Le tout s'est terminé à la salle des fêtes, comme il se doit, par un copieux buffet. Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter d'excellentes vacances et un très bel été!